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Compte-rendu de l'Assemblée Générale  d'Octobre 2013

 

Ouverture de la séance par le Président.

 67 personnes présentes ou représentées sur 98 inscrits, le quorum est atteint, l'Assemblée peut 
valablement délibérer,

 Accueil des membres et remerciements à Madame Marie-Dominique FERREZ, vice-présidente du 
Comité Haute Normandie, pour sa fidélité depuis de nombreuses années.

Rapport moral par Le Secrétaire Général (Gérard Thomas).

 Je me permets de rappeler à toutes et tous que la devise du club est : "BRIDGEZ SERIEUSEMENT 
EN TOUTE CONVIVIALITE".
Je pense que s'il n'y a qu'un mot à retenir c'est le dernier CONVIVIALITE.
Nos manifestations festives sont là pour le rappeler :
 Buffet de fin de saison le dernier mercredi de Juin,
 Dîner de début de saison lors de l'assemblée générale d'Octobre,
 Galette des Rois, 

(ces 3 manifestations prises en charge par le club partiellement ou totalement)
 Le vendredi soir, desserts arrosés au gré des participants, y compris une soirée Beaujolais en 
Novembre.

Les Effectifs et la fréquentation

Est-ce parce que la Convivialité est là que nos effectifs sont toujours en légère progression, que la 
fréquentation aux tournois comme à la formation ne faiblit pas, bien au contraire ? Je crois sincèrement 
que c'est une ligne de conduite qu'il nous faut conserver et même développer.
64 licenciés pour 97 adhérents (tous ayant participé aux formations ou, au moins, à un tournoi).

En matière de fréquentation, la situation du club est saine :
En comparant la saison 2011-2012 et la saison 2012-2013

• le mardi : 762  paires en 2013 pour 50 tournois (y compris Chérisy) contre 720 paires en 2012 
pour 51 tournois. Les tournois de régularité attirent maintenant en moyenne 15 à 16 paires 
contre 12 à 13 les semestres précédents

• le mercredi : 764 paires en 2013 pour 52 tournois contre 726 paires en 2012 pour 50 tournois
Les tournois de régularité attirent 14 à 15 paires en moyenne, nombre stable depuis 3 ou 4 
semestres

• le vendredi soir : 219 paires en 2013  pour 38 tournois contre 218 paires en 2012 pour  40 
tournois



Donc fréquentation en  augmentation les mardis, en légère augmentation les mercredis, stable le 
vendredi, et, dans le même temps, la participation des licenciés du club aux compétitions ne faiblit pas. 

La Formation

L'engagement du club vis à vis de la Fédération Française de Bridge et le Comité de Haute Normandie a 
été tenu. 
Sans les  encouragements de plusieurs d'entre vous, et de ma femme, je n'aurais sans doute pas tenté 
l'examen de monitorat. C'est chose faite, donc officiellement le Club d'Anet est rentré dans les clous 
avec un moniteur reconnu par la Fédération
Deux niveaux de formation ont été proposés :

• les débutants le lundi après midi , 8 personnes  dont 3 ont déjà participé à des tournois de 
régularité du mercredi

• le perfectionnement le mercredi matin, avec une participation variant entre 12 et 15 personnes 
12 d'entre elles participant régulièrement aux tournois du club . 

Là aussi, le maître mot est convivialité. 
Je crois sans me tromper que les élèves viennent aux cours avec plaisir. Si je ne leur apprends pas tout 
du bridge, au moins je leur communique l'envie de jouer et de se faire plaisir.

Le classement des joueurs.

- 64 joueurs sont classés pour le club
1. 29 en 4ème série (dont 5 en promo)
2. 22 en 3ème série (dont 4 en promo)
3. 13 en 2ème série

- le niveau du club, grâce aux efforts de chacun, progresse.

Petit aparté à ce sujet :
les efforts de chacun.... j'entends par là le côté formateur que devrait prendre le tournoi du 

mercredi . Chacun des «chevronnés », sans jouer avec forcément avec un débutant ou un « moins 
chevronné » devrait comprendre que les annonces ne sont pas toujours « catholiques » et qu'au lieu de 
maugréer ou de se geindre il devrait expliquer courtoisement la bonne marche à suivre par le joueur. Si 
le résultat de son tournoi est faussé par une mauvaise annonce ou un mauvais jeu de la carte, il ne 
s'agit que d'un tournoi de régularité.
Rappelez-vous : êtes-vous certains d'avoir toujours bien répondu au commencement de votre carrière 
de bridgeur ? L'objectif des tournois du mercredi était au départ de faire un complément de formation. 
pour les débutants, c'est très important, c'est par ce biais là qu'ils se forgeront et viendront participer 
aux autres tournois et aux compétitions. Qu'on se le dise mais surtout qu'on applique !!!

Le recrutement 

La fédération a investi dans la communication pour développer le Bridge et avoir plus de licenciés.
De notre côté nous avons participé au Forum des Associations du 31 août (4 contacts sans lendemain),
Nous nous sommes inscrits dans les journées portes ouvertes (3 joueurs reprenant le bridge après 
plusieurs années d'interruption = 3 licenciés)
Nous avons imprimé des affichettes. Il faut les distribuer chez les commerçants ou ailleurs.
Le renouvellement des adhérents est essentiel pour la survie du club. Si nous voulons continuer demain 
à jouer au bridge, il faut dès aujourd'hui s'atteler au recrutement. Le recrutement est l'affaire de tous, 
chacun des membres du club est concerné. 
À ce jour, nous avons 3 licences fermes, + 2 débutants. 



Vaincre la mucoviscidose

nous avons déplacé la date du tournoi « dit virade » (en semaine et en juin), cette manifestation, a fait le 
plein en matière de participants, la collecte au profit de l'Association est toujours fructueuse. Nous 
organiserons un nouveau tournoi en 2014.

Relations extérieures

Avec les représentants de la Municipalité comme avec les associations avec lesquelles nous partageons 
les locaux, les relations sont très bonnes,

Merci  aux employés municipaux qui, assez régulièrement, démontent les tables le vendredi matin.

 Approbation du rapport moral :  le rapport moral est adopté à l'unanimité des membres 
présents à cette assemblée.

Rapport financier par le trésorier (Michel FALEZAN) 

 Exercice   2012-2013   (tableau en annexe)

1. Résultat de l'exercice positif mais en forte diminution : + 373,17 €
2. Solde des comptes en fin d'exercice  stable : 7453,74 €
3. Ces bons résultats sont la conséquence de la croissance des effectifs et de la 

fréquentation.

Approbation des comptes :  Les comptes 2012/2013 sont adoptés à l'unanimité des membres 
présents à cette assemblée.

 Présentation     du     budget     prévisionnel     2013-2014  

1. Budget élaboré dans la continuité de l'exercice précédent : 11950 €
2. La cotisation annuelle ainsi que les droits de tables ont été légèrement revus à la 

hausse (ce qui n'avait été fait depuis de nombreuses  années) pour compenser les 
hausses de tarifs de la Fédération et l'érosion progressive de nos résultats annuels.

3. La préoccupation de votre Bureau est de maintenir à son niveau actuel le solde des 
comptes en fin d'exercice pour faire face à des dépenses lourdes qui ne manqueront 
pas d'intervenir dans les années à venir (Bridgemate par exemple)

Approbation du budget :  le budget 2013/2014 est adopté à l'unanimité des membres présents 
à cette assemblée.



Rapport sur les compétitions par Jacqueline FORESTIER

 La participations du club aux diverses compétitions est semblable à celle de l'année 
précédente.

 Le club à une mauvaise réputation à Rouen ainsi qu'à Évreux car certaines équipes 
qualifiées ne se sont pas présentées. 
Si une équipe déclare forfait, il est impératif de le faire savoir aux organisateurs de la 
compétition au minimum 8 jours à l'avance. 
Sur ce point, les capitaines sont responsables de leur équipe, mais il appartient aussi à 
chacun de noter sur son agenda, dès la qualification, la date de l'épreuve suivante.
Si le nom du capitaine ne figure pas sur la feuille d'inscription, le premier de la liste est 
capitaine par défaut.

• Bilan de l'année :

• Progression de l'espérance :
• 3 équipes par 2 en finale de District (1ère, 5ème, 19ème)
• 2 équipes par 2 qualifiées pour la finale Nationale
• 1 équipe par 4  5ème en finale de Comité

• Promotion :
• Senior open par 4 : 

• Une équipe championne du Comité et 6ème en finale de Ligue
• Une équipe 15ème en finale de Ligue

• Senior open par 2 : Une équipe 7ème en finale de Comité et 16ème en finale de 
Ligue

• Open par 2 : Une équipe 15ème en finale de Comité et 37ème en finale de ligue

• Honneur :
• Dames par 4 : Une équipe 9ème en finale de Comité
• Mixte par 2 : Une équipe 1ère en finale de Ligue
• Dames par 2 : Une équipe qualifiée en finale de Comité
• Open par 2 : 6 équipes qualifiées dont une 12ème et une autre 14ème en finale 

de ligue
• Senior mixte par 2 : Une équipe qualifiée en finale de Comité.

Élections des membres du Conseil d'Administration

 Membres sortants (expiration du mandat) :

Nicolas POIDATZ, Jacqueline FORESTIER, Charles SIDAROUS
tous candidats pour un nouveau mandat.

 candidature reçue à ce jour : Jean Louis BOUSSIER



Le Président propose un vote groupé pour l'élection des membres du Conseil d'Administration.

Élection des membres du Conseil d'Administration : Tous les candidats sont élus ou réélus à 
l'unanimité des membres présents. 

Élections des membres de la Commission des Litiges

 Membres sortants (expiration du mandat) :

Gérard BIGNON, Brigitte LEBARBIER, Gérard JUPIN
tous candidats pour un nouveau mandat.

Le Président propose un vote groupé pour la ré-élection des membres de la Commission des 
Litiges.

Élection des membres de la Commission des Litiges : Tous les candidats sont réélus à 
l'unanimité des membres présents. 

Questions diverses

Claudine Messager regrette que le voyage envisagé lors de la précédente assemblée n'ait pas pu se 
faire, considérant que ce type de voyage contribue grandement à maintenir un relationnel amical et 
chaleureux entre les participants.

Le Président rappel que ce type de voyage engage la responsabilité du club et de ses dirigeants et 
qu'il ne peut être réalisé que sous couvert d'un contrat d'assurance pour la prise en charge de cette 
responsabilité.

L'analyse du problème, en liaison avec les assureurs de la Fédération, et la recherche (infructueuse) 
d'une couverture complémentaire n'ont pas permis à François Bodénan qui s'était proposé pour 
organiser ce voyage, de pouvoir, dans les délais, mettre en place une solution alternative et 
confirmer la réservation des lieux. 

Aujourd'hui, un tel séjour ne peut s'envisager qu'en sous traitance auprès d'un voyagiste pour 
bénéficier de son assurance responsabilité professionnelle, ce qui change assez fortement les 
conditions obtenues lors des séjours précédents (mais peut ouvrir de nouvelles destinations).  

Le Bureau, et le club en général, soutiendra tout membre qui accepterait de prendre en charge 
l'organisation d'un tel événement.

Liliane Lallemand rappelle que notre club ne fonctionne que par le bénévolat de quelques uns et 
que ce bénévolat n'est pas réservé aux seuls membres du Bureau ou du Conseil d'Administration 
mais est ouvert à toute personne qui souhaiterait réaliser un projet sous réserve, bien-sur, de l'aval 
et l'appui du Bureau.



Clôture de l'Assemblée Générale par Le Président 

 Remerciement à Madame FERREZ  pour son soutien.
 Remerciement à l'assemblée pour sa participation active et le renouvellement de sa 

confiance envers le Conseil d'Administration.
 Annonce de l'organisation d'un prochain Conseil d' Administration pour la composition du 

Bureau Exécutif,
 Invitation à l'ensemble des membres présents pour partager le pot de l'amitié.

Nicolas Poidatz
Président




